

Challenge!

ものづくりの力で 豊かな未来を目指そう!

ナストーアは日本冶金グループの一員として、ステンレス鋼およびニッケル (Ni) を多く含む高機能合金の溶接パイプを製造しています。

当社のステンレスパイプは、鉄製のパイプに比べてはるかに「さびにくい」ことが特徴で、その用途の多くは配管です。ある時は大型タンカーの部品として、またある時は発電施設やコンビナート施設の一部として、様々な場面でエネルギー供給を支える「道」の役割を担っています。

創立70周年を超え、ナストーアが挑むのは時代のニーズを常に先取りした、ものづくりの力による社会貢献。私たちと人々の未来をより豊かにする「道」をつくり、共に成長していきませんか。

Dream Energy
Hope Future

🗨️ 仕事のやりがい

作業の本質を理解して、自分の実力以上の仕事ができるときに、やりがいを実感します。

🗨️ 仕事の中で「挑戦」していること

使いこなせなかった設備や上手くできなかった作業をいかに克服するか、常にかんがっています。

🗨️ これから入社される学生さんへエール

社会人として自分の仕事に責任を持ち、役割を果たすことが大事です。がんばってください!



若松 陸 (23歳)

入社日 2014年4月1日(入社5年目)
出身校 鹿児島県立川内商工高等学校
機械科 卒業(2014年3月)

🗨️ 仕事のやりがい

現在の主業務は溶接作業ですが、本当に奥が深いです。日々格闘する中で知識や技能が身につく、溶接技術の向上が実感できる場所です。

🗨️ 仕事の中で「挑戦」していること

溶接欠陥による不良品を極力作らないように、技術の安定化を目指しています。

🗨️ これから入社される学生さんへエール

社会人になれる皆さん。大変なこともあります。やりがいのある職場です。一緒にがんばりましょう!



村山 優介 (23歳)

入社日 2014年4月1日(入社5年目)
出身校 神奈川県立平塚工科高等学校
総合技術科 卒業(2014年3月)

職場の先輩社員に聞く!

ものづくりの長い歴史と実績を持つナストーアにおいて一番の財産は人。生産現場で日々活躍する先輩たちの声を聞いてみましょう。



土屋 貴秀 (19歳)

入社日 2018年4月1日(入社1年目)
出身校 北海道札幌琴似工業高等学校
環境化学科 卒業(2018年3月)

🗨️ 入社のきっかけ、ナストーアを選んだわけ

母校の先生にすすめられて職場見学をした際に、パイプの製造作業に興味を持ち、働いてみたいと思いました。

🗨️ 会社のある茅ヶ崎はどんなところですか?

海が近くにあり、とても落ち着いていて住みやすいところだと思います。

🗨️ これから入社される学生さんへエール

社会人になる不安はあると思いますが、僕らが力になりますので共にがんばりましょう。



那覇 龍斗 (19歳)

入社日 2018年4月1日(入社1年目)
出身校 沖縄県立美里工業高等学校
設備工業科 卒業(2018年3月)

🗨️ 仕事の目標、個人としての夢

溶接作業が上手いかず苦労する事がありますが、何事も自分で対処できるように、さらに学んでいきたいと思っています!

🗨️ 入社のきっかけ、ナストーアを選んだわけ

もともと県外に就職するのが夢でした。高校で溶接作業を勉強していたので、この会社で学んだ技術を活かしたいと思い、入社いたしました。

🗨️ これから入社される学生さんへエール

1年目のためまだ解らない作業がありますが、先輩方にはとてもわかりやすく教えていただいています。安心して入社してください。

